

Modaes

Look



El Museo del Traje cumple 10 años

Modaes
27 mar 2014 - 05:00

La próxima semana el **Museo del Traje**, situado en la Ciudad Universitaria de Madrid, cumple 10 años. Desde su inauguración en 2004, el recinto ha acogido numerosas exposiciones que han servido para acercar el sector de la moda al público español.

Sin embargo, este recinto no siempre albergó al **Museo del Traje**. En 1934 era el **Museo del Pueblo Español**; después, en 1993, el **Museo Nacional de Antropología** y, finalmente, el 31 de marzo de 2004 se creó el **Museo del Traje** con la intención de potenciar la presencia pública de la colección de trajes de una manera moderna.

Hoy en día, el centro ya ha celebrado alrededor de 500 actividades y han logrado realizar su labor principal de conservar, exponer y difundir la historia de la moda.

Modaes

Para celebrar su décimo aniversario, este fin de semana el museo ha preparado una serie de actividades con objetivo común de crear un continuo estímulo para que el visitante vuelva al museo.